



**RETURN BIDS TO:  
RETOURNER LES SOUMISSIONS À :**

Department of National Defense  
101 Colonel By Drive, Ottawa, Ontario  
K1A 0K2  
613-933-7375  
elizabeth.kadamani@forces.gc.ca  
ATTN: Elizabeth Kadamani, DES Proc 5-4-4-4

**BID SOLICITATION  
DEMANDE DE SOUMISSIONS**

The Bidder offers to provide to Canada the goods, services or both listed in the bid solicitation in accordance with the conditions set out in the bid solicitation and at the prices set out in the bid.

This bid solicitation is issued in accordance with the conditions of Supply Arrangement No. E60HN-16ELEC . Only suppliers who are pre-qualified and have been issued a supply arrangement at the time this bid solicitation is issued are eligible to bid.

Le soumissionnaire offre de fournir au Canada les biens, services ou les deux énumérés dans la demande de soumissions aux conditions prévues dans la demande de soumissions et aux prix indiqués dans la soumission.

Cette demande de soumissions est émise conformément aux conditions de l'arrangement en matière d'approvisionnement numéro E60HN-16ELEC . Seuls les fournisseurs qui sont pré-qualifiés et auxquels un arrangement en matière d'approvisionnement a été émis au moment où cette demande de soumissions est émise peuvent présenter une soumission.

Solicitation No. - N° de la demande W6369 - RFQ1818	Amendment No. - N° de modification
Solicitation closes - La demande prend fin at - à 16:00 on - le 2018-07-23	File No. - N° de dossier RFQ 18-18

Date of Solicitation - Date de la demande 2018-07-06	
Address inquiries to - Adresser toute demande de renseignements à : Elizabeth Kadamani, Department of National Defense 101 Colonel By Dr. Ottawa ON, K1A 0K2	
Area code and Telephone No. Code régional et N° de téléphone 613-993-7375	Facsimile No. N° de télécopieur N/A
Destination Base Commander, CFB Kingston 5 Somme Ave, Bldg C36 Kingston ON, K7K7B4 Attn MMF, Mr Tim Sitoski, 613-541-5010 ext 5587	

**Instructions:  
Municipal taxes are not applicable.**

**Unless otherwise specified in the bid solicitation, all prices quoted must be net prices in Canadian funds including Canadian customs duties, excise taxes, and must be FOB, including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount for Applicable Taxes is to be shown as a separate item.**

**Instructions:  
Les taxes municipales ne s'appliquent pas.**

**Sauf indication contraire dans la demande de soumissions, tous les prix indiqués doivent être des prix nets, en dollars canadiens, comprenant les droits de douane canadiens, la taxe d'accise et doivent être FAB, y compris tous frais de livraison à la (aux) destination(s) indiquée(s). Le montant des taxes applicables doit apparaître séparément.**

Delivery required - Livraison exigée 2019-03-15	Delivery offered - Livraison proposée
Supplier Name and Address - Nom et adresse du fournisseur          	
Telephone No. - N° de téléphone Facsimile No. - N° de télécopieur	
Name and title of person authorized to sign on behalf of supplier (type or print) Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (caractère d'impression)	
Signature	Date

**ANNEX D SOLICITATION TEMPLATE**

**(To be used with forms 9400-3 and 9400-4)**

**PART 1 - SOLICITATION**

**1. Requirement**

*This solicitation and resulting contract are issued against the Supply Arrangement (SA) series E60HN-16ELEC and all terms and conditions of the SA apply.*

*Vendor is requested to submit a bid for all items listed at Annex "A" attached.*

**1.1 Equivalent Products (B3000T)**

*Products that are equivalent in form, fit, function and quality to the item(s) specified in the bid solicitation will be considered.*

**1.2 Destination**

*Delivery destination is*

*Base Commander, CFB Kingston*

*5 Somme Ave, Bldg C36*

*Kingston ON, K7K7B4*

*Attn MMF, Mr Tim Sitoski, 613-541-5010 ext 5587*

*Sloc 0010 plant 3200*

**1.3 Delivery**

*Delivery is requested to be completed by no later than 15 March 2019.*

**2. Submission of Bids**

*Bids must be submitted no later than 23 July 2018 at 16:00 hrs.*

**3. Integrity Provisions - Declaration of Convicted Offences**

*As per terms and conditions of the Supply Arrangement (SA) series E60HN-16ELEC.*

**4. Bid Evaluation**

*Technical compliance to the requirement presented herein and at Annex "A".*

*Technical compliance of equivalent (substitute) product(s) offered (as per Equivalent Products, B3000T).*

*The bidder must quote firm prices in Canadian dollars, DDP (destination) with freight charges included.*

*Goods and Services Tax (GST) and/or the Harmonized Sales Tax (HST) not included for evaluation purposes.*

*The Total Evaluated Bid Price is the sum of all items at Annex "A".*

**5. Basis of Selection**

*A bid must comply with the requirements of the bid solicitation and meet all evaluation criteria to be declared responsive (compliant). The lowest priced responsive bid on an aggregate basis will be recommended for award of a contract.*

## **PART 2 - RESULTING CONTRACT CLAUSES**

### **1. Requirement**

The contractor must provide the goods in accordance with the requirements stated herein and at Annex "A" attached.

### **2. Delivery Date**

Delivery to CFB Kingston by no later than 15 March 2019.

### **3. Integrity Provisions - Declaration of Convicted Offences**

As per terms and conditions of the Supply Arrangement (SA) series E60HN-16ELEC.

### **4. Standard Instructions, Clauses and Conditions**

As per terms and conditions of the Supply Arrangement (SA) series E60HN-16ELEC.

### **5. Basis of Payment**

In consideration of the Contractor satisfactorily completing all of its obligations under the Contract, the Contractor will be paid the firm prices as specified in the contract. Firm prices in Canadian dollars, DDP (destination) with Freight charges included. Goods and Services Tax (GST) and/or the Harmonized Sales Tax (HST) included.

**ANNEX A      EQUIPMENT LIST**

Part Number	Description	Quantity	Unit Price	Total
ALPT 1000 001	30M COMM TOWER Guyed	2		
<b>Total bid price</b>				<b>\$</b>

## **ANNEXE B    MODELE DE DEMANDE DE SOUMISSIONS (Utiliser les formulaires 9400-3 et 9400-4)**

### **PARTIE 1 – DEMANDE DE SOUMISSIONS**

#### **1.      Énoncé du besoin**

Cette demande de soumissions et le contrat subséquent sont émis à l'encontre de l'arrangement en matière d'approvisionnement de la série No. E60HN-16ELEC et les termes et modalités en font partie intégrante.

Le fournisseur est invité à soumettre une offre pour tous les articles énumérés à l'annexe "A" ci-jointe.

#### **1.1     Produits équivalents (B3000T)**

Les produits dont la forme, l'ajustage, la fonction et la qualité sont équivalents aux articles spécifiés dans la demande de soumissions seront pris en considération.

#### **1.2 Destination**

La destination est:  
Base Commander, CFB Kingston  
5 Somme Ave, Bldg C36  
Kingston ON, K7K7B4  
Attn MMF, Mr Tim Sitoski, 613-541-5010 ext 5587  
Sloc 0010 plant 3200

#### **1.3     Exigences de la livraison**

La livraison est demandée au plus tard le 15 Mars 2019.

#### **2.      Présentation des soumissions**

Les soumissions doivent être soumises au plus tard le 23 Juillet 2018.

#### **3.      Dispositions relatives à l'intégrité - déclaration de condamnation à une infraction**

Selon les termes et modalités de l'arrangement en matière d'approvisionnement de la série No. E60HN-16ELEC.

#### **4.      Évaluation des soumissions**

Conformité technique aux exigences présentées ici et à l'annexe «A».

Conformité technique du (des) produit(s) équivalent(s) proposé(s) (selon les modalités de la clause sur les produits équivalents, B3000T).

Le soumissionnaire doit fournir des prix fermes en dollars canadiens, rendu droits acquittés (destination), avec le frais de transport à destination inclus.

La taxe sur les produits et services (TPS) et/ou la taxe de vente harmonisée (TVH) ne sont pas incluses pour fin d'évaluation.

Le prix total évalué de la soumission est la somme de tous les articles de l'annexe «A».

## **5. Méthode de sélection**

La soumission doit respecter les exigences de la demande de soumissions et satisfaire à tous les critères d'évaluation technique obligatoires pour être déclarée recevable. La recommandation pour l'attribution d'un contrat se fera en fonction de la soumission recevable la plus basse globalement.

## **PARTIE 2 - CLAUSES DU CONTRAT SUBSÉQUENT**

### **1. Énoncé du besoin**

L'entrepreneur doit fournir les biens conformément aux exigences énoncées aux présentes et à l'annexe «A» ci-jointe.

### **2. Exigences de la livraison**

La livraison à CFB kingston au plus tard le 15 Mars 2019.

### **3. Dispositions relatives à l'intégrité - déclaration de condamnation à une infraction**

Selon les termes et modalités de l'arrangement en matière d'approvisionnement de la série No. E60HN-16ELEC.

### **4. Clauses, conditions uniformisées et conditions générales**

Selon les termes et modalités de l'arrangement en matière d'approvisionnement de la série No. E60HN-16ELEC.

### **5. Base de paiement**

Sous réserve de l'exécution satisfaisante pour l'entrepreneur de toutes ses obligations en vertu du présent contrat, l'entrepreneur se verra verser les prix fermes précisés dans le contrat. Prix fermes en dollars canadiens, rendu droits acquittés (destination), avec le frais de transport à destination inclus. Les taxes applicables sont en sus.

